

Le drapeau cubain ondoie au village panaméricain de Lima



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Le drapeau cubain a été hissé au village panaméricain de Lima au cours d'une modeste cérémonie.

Osvaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs et Roberto León Richards, président du Comité Olympique Cubain se trouvaient à la présidence de la cérémonie par laquelle des responsables du mouvement sportif péruvien ont souhaité la bienvenue à la délégation de notre pays.

« Presque 7 mille sportifs de 41 nations se réuniront et vivront ici en harmonie. C'est ici où nous laissons de côté les rivalités pour vivre conformément aux valeurs de l'olympisme, de l'amitié, de l'excellence et du respect » a souligné Giorgio Mautino, le maire de Lima.

« Soyez sûrs du fait que d'où vous viendrez, vous aurez l'encouragement de tout le Pérou » a-t-il relevé avant de promettre que les Péruviens s'étaient fixés pour but de faire que les autres se sentent à Lima comme chez eux.

420 sportifs défendront les couleurs de Cuba à Lima.



Radio Habana Cuba